



Das Unternehmen Despar überraschte mit einem riesigen Spendenscheck. Im Bild (von links): Südtirol-hilft-Präsident Heiner Feuer, Robert Hillebrand und Emanuela Desposti von Despar und die Despar-Gebietsleiter Susanna De Lorenzis, Carlo Tatti und Gregorio Guerri (von links). Despar

Despar: Einsatz für Südtirol

MITMENSCHLICHKEIT: Handelsunternehmen gehört zu den wichtigen Partnern von „Südtirol hilft“

SÜDTIROL. Das Handelsunternehmen Despar hat sich erneut das ganze Jahr über in den Dienst von „Südtirol hilft“ gestellt: Mit jeder Einkaufstasche, die von einem Kunden gekauft wird, ging ein Cent an die Hilfsplattform, und Despar verdoppelte den Betrag. So konnten nun wiederum 72.000 Euro an Spenden überreicht werden.

Bereits im Vorjahr hatte Despar bewiesen, ein wichtiger Partner an der Seite von „Südtirol hilft“ zu sein. Binnen weniger Wochen wurden in den Despar-, Eurospar- und Interspar-Geschäften des Landes bei der vorweihnachtlichen Aktion „Aufrunden bitte“ stolze 60.545 Euro gesammelt. Parallel zur „Aufrunden bitte“-Aktion sowie dieses Jahr über



72.000 Euro sammelte Despar mit der Einkaufstaschen-Aktion. Im Bild: Robert Hillebrand (links) und Heiner Feuer. Gallo Mauro PHOTO

lief die Einkaufstaschen-Initiative. Pro von den Kunden gekaufter Tragetasche aus biologisch abbaubarem Material, auf der das Logo von „Südtirol hilft“ abgebil-

det ist, ging ein Cent an die Spendenplattform. Einen weiteren Cent legte jeweils Despar drauf. Und so überraschten **Robert Hillebrand, Emanuela Desposti,**

Susanna De Lorenzis, Carlo Tatti und Gregorio Guerri von Despar nun bei der Südtirol-1-Weihnachtsfeier im Funkhaus Winterwald mit einem weiteren stattlichen Spendenscheck: Sie überreichten „Südtirol-hilft“-Präsident **Heiner Feuer** fantastische 72.000 Euro. Die Einkaufstaschen-Aktion läuft noch einige Monate weiter. Für März plant das Handelsunternehmen erneut eine Scheckübergabe.

„Wir sehen immer wieder, dass es in unserem florierenden Land Härtefälle gibt, dies motiviert uns zu helfen“, erklärte Robert Hillebrand. „Wir haben es geschafft, bei unseren Initiativen für ‚Südtirol hilft‘ auch unsere Kunden mit ins Boot zu holen. Dafür möchten wir uns bei ihnen herzlichst bedanken. Wir hoffen, dass mit unseren Spenden in Notfällen geholfen wird.“